



## Ignacio Mier propondrá a diputados analizar reforma electoral después de elecciones

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, informó que propondrá en la Junta de Coordinación Política comenzar con el análisis y discusión de la reforma electoral después de las elecciones, las cuales será el 5 de junio.

"Nosotros nos ajustamos por escuchar y leer con detenimiento las propuestas que presenten los otros partidos de manera respetuosa (...) y luego empezarlo a discutir, yo creo que después del 5 de junio yo mismo le voy a proponer a la Junta de Coordinación Política, pero que sea por consenso", apuntó.



En entrevista con Azucena Uresti para *Grupo Fórmula*, Mier sostuvo que a 20 días de renovarse seis gubernaturas en el país, no es conveniente comenzar con la discusión de la propuesta presidencial, pues "todo se va a politizar".

"Tenemos casi 110 días para que inicie nuevamente el periodo el 1 de septiembre, en los próximos 20 días va a estar calentito el ambiente, hay elecciones en seis estados, creo que no es prudente empezar a hacer juicios con relación a la reforma cuando todo se va a politizar, de manera normal, se va a sobrecalentar el proceso", indicó.

El diputado morenista llamó a los diferentes grupos parlamentarios leer la iniciativa y posteriormente confrontar cada una de las propuestas, "y no descalificarnos sin leernos".

Ignacio Mier reiteró que la propuesta no busca desaparecer el Instituto Nacional Electoral (INE), sino fortalecerlo.

"(Hay) interés por parte de nosotros (en) solidificar a un organismo autónomo, imparcial que garantice el ejercicio libre de ser votado y de votar", indicó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>MILENIO</b> <sup>®</sup>	0	11/05/2022	LEGISLATIVO

"No se va a desaparecer, se va a fortalecer, se va a modificar el proceso de selección (de los consejeros electorales)", agregó.

<https://www.milenio.com/politica/mier-propondra-analizar-reforma-electoral-elecciones>